



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

El esfuerzo educativo del Consell es el más importante a nivel nacional

Castejón: “El alcalde actúa como los malos estudiantes”

Vinaròs 03-07-2009

El alcalde de Vinaròs parece empeñado en generar continuamente polémicas estériles que acaparen la atención para difuminar su incompetencia en solucionar los verdaderos problemas que tiene nuestra ciudad.

No actuó, no estuvo a la altura necesaria y por su culpa se perdió la EOI y ahora se despierta anunciando que “*sospecha*” que la Conselleria de Educación quiera colocar un centro concertado en Vinaròs en lugar de construir el colegio público número 5. Una manifestación de este calado no se puede lanzar así sin más, sabiendo que lo que anuncia no se sostiene y encima se adorna de unas cifras que no son ciertas y con las que pretende desvanecer el enorme esfuerzo realizado por la Generalitat en la construcción de centros escolares, el más importante y jamás realizado a nivel nacional.

Jordi Romeu, es profesor, pero como alcalde actúa como los malos estudiantes, porque deja los deberes para el último momento. Lo pudimos comprobar cuando prefirió que se agotara el tiempo para solicitar los proyectos del plan Confianza de Camps sin ordenar la redacción de la documentación necesaria para solicitar la residencia y taller ocupacional, y prefirió actuar «in extremis», con los partidos de la oposición que pretendían consensuar las obras a realizar con los 5,6 millones de euros del plan de Inversión productiva para municipios.

Lo comprobamos demasiadas veces cuando se agotan los plazos y los proyectos que se prometen ni siquiera se inician. Romeu ya ni se atreve a recordarlos intentando que la ciudadanía se olvide de sus promesas.

Lo que pretende ahora Romeu, cuando todavía no ha puesto a disposición efectiva los terrenos para el 5º colegio, ni ha cedido el solar para la ampliación del instituto, es desvirtuar la realidad y hacer creer que la Conselleria de Educación no está construyendo los centros educativos que son necesarios, cuando la realidad constata que en estos momentos hay 341 obras escolares en marcha en la Comunitat, lo que supone un 67 por ciento de la programación recogida en el Plan Creascola de construcción de centros escolares.

Romeu no puede ocultar que nuestra Comunitat sea la que más ha invertido en construcciones escolares en los últimos tiempos, ya que se han destinado 1.375 millones de euros en la construcción de 300 centros con los que se han creado 141.545 puestos escolares.

Y no sólo se hace el mayor esfuerzo en las infraestructuras sino también en dotación de profesorado puesto que en la provincia de Castellón se ha incrementado un 62 por ciento desde el año 1995.



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

La “*sospecha*” del alcalde nos da que pensar y lo que debería hacer el alcalde es trabajar para eliminar todas las trabas en la cesión de los terrenos y la documentación requerida, para que todo esté a punto y el Conseller pueda presentar en breve el proyecto del CEIP nº 5 que contará con 6 unidades de Infantil, 12 unidades de Primaria, comedor, vivienda y Juego de Pelota Valenciana. La inversión ya presupuestada ascenderá a 4 millones de euros.